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22/SVV/1203

Einreicher:
Stadtverordneter Menzel, BVB/Freie Wähler

Betreff:
Arbeitsstand der Verwaltung in Anzahl, Inhalten und Ergebnissen von Gesprächen mit  
Grundstückseigentümern am Groß Glienicker See

Erstellungsdatum: 01.12.2022
Freigabedatum:

Datum der Sitzung: 07.12.2022

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Antwort auf meine Frage 22/SVV/0821 „Seit Jahren anhaltende Rechtsdurchsetzungsdefizite, 
verantwortet durch die Landeshauptstadt Potsdam im LSG des Groß Glienicker Seeufers!?„ war sehr 
allgemein und werfen weitere Fragen auf. Ähnliche Antworten erhalten Nachfragende Potsdamer seit 
geraumer Zeit. 

Bezug nehmend auf die Antwort am 05.10.2022 frage ich daher zur Kontrolle der Verwaltung:

Wie oft hat die Uferwegebeauftragte mit welchen Grundstückseigentümern am Groß Glienicker 
See und Ergebnissen gesprochen?

Die Frage wurde bereits im Rahmen der Kleinen Anfrage vom 12.10.2022 (22/SVV/0925) beantwortet:

Es wurden ausschließlich informelle Gespräche zur Erfassung der Interessenlage geführt. Darüber, wie 
oft mit wem und mit welchen Ergebnissen solche informellen Gespräche geführt wurden, gibt die 
Verwaltung grundsätzlich keine öffentliche Auskunft.

Zuständigkeit: Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt
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